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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; PROCEDERÁ LEGALMENTE CONTRA CÉSAR DE CASTRO, ABOGADO DE GARCÍA LUNA  

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, confirmó que sí procederá legalmente contra César de Castro, abogado del exsecretario de 

Seguridad Pública, Genaro García Luna. Sí, está decidido, nada más estoy haciendo una investigación sobre cómo es el procedimiento, pero 

claro que sí. Fíjense si no me va a extrañar el juicio, que al final de cuentas, yo fui el único señalado. Esto me recuerda a la elección del 2012, 

que acusamos al candidato del PRI, al licenciado Peña, de haber gastado más, como se demostró después. Por otra parte en el 90 Aniversario 

de la creación del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció la 

importancia de esta institución en el desarrollo de México. El más importante logro en esta administración es que retomamos la visión social con 

la que fue creado; solamente estamos participando y utilizando los recursos públicos para atender las necesidades de la población y poder anclar 

proyectos de infraestructura que generan desarrollo y que mejoran la calidad de vida de todas y todos los mexicanos. Durante el Gobierno de la 

Cuarta Transformación, esta banca de desarrollo ha contribuido con más de 486 mil millones de pesos a financiar proyectos del Gobierno de 

México, como el Tren Maya, el Tren Interurbano México-Toluca, el ramal del Tren Suburbano al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y las 

carreteras Oaxaca-Puerto Escondido y Compostela-Las Varas, en Nayarit. Se atiende de manera prioritaria el sur-sureste del país a partir de 

proyectos de generación de energía eléctrica, carreteras y transporte, apuntó el funcionario en conferencia de prensa matutina. La institución 

otorga 221 mil millones de pesos a Veracruz, Ciudad de México, Quintana Roo, Oaxaca y Nuevo León a fin de fortalecer las finanzas públicas e 

impulsar obras de infraestructura.  

 

SENADOR RICARDO MONREAL; VEREDICTO CONTRA GARCÍA LUNA, TRISTEMENTE DEMUESTRA LA EXISTENCIA DE UN 

NARCOESTADO EN ADMINISTRACIONES PASADAS  

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que el veredicto del jurado en Estados Unidos, que declaró 

culpable a Genaro García Luna de cargos relacionados con el narcotráfico, demuestra la existencia de un narcoestado en administraciones 

pasadas. Ricardo Monreal aseguró que la Corte de Nueva York no puso en el banquillo de los acusados a una sola persona, sino a todo el 

Estado mexicano, ya que Genaro García Luna fue el más alto funcionario en materia de seguridad pública. Por tal razón indico, que el veredicto 

nos hace quedar mal ante el mundo, por lo que consideró triste que se haya evidenciado un narcoestado. Asimismo Monreal Ávila reconoció 

que en el sistema de justicia de nuestro país existen vacíos, ya que este caso debió ser atendido en México y ha tenido que ser una instancia 

extranjera la que ponga en evidencia estos temas tan trascendentes. 

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; QUE MARCHEN QUIENES ESTÁN A FAVOR DEL DESPILFARRO DE RECURSOS EN EL INE Y SE 

IDENTIFIQUEN CON FELIPE CALDERÓN 

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), reiteró el reto que le extendió al expresidente Felipe 

Calderón Hinojosa, para que sea él quien encabece la marcha para la defensa de los privilegios y despilfarros que mantiene el Instituto Nacional 
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Electoral (INE), que desde la oposición se ha convocado. Calderón Hinojosa debe ser congruente y liderar la protesta. Yo creo que sería un 

buen referente para los mexicanos, que quien encabece la marcha, es quien ha venido manifestando de manera incesante un protagonismo con 

relación a lo que él considera un agravio a la democracia en México. Expuso que la manifestación de esta clase de posturas es un derecho y 

consideró positivo que se pronuncien, los que están a favor de que prevalezcan los lujos, dispendios y el despilfarro a costa del pueblo de México, 

que sostiene el órgano electoral. Comentó que desde Morena, en contraste con la oposición, la búsqueda y la lucha es por una definición de 

democracia donde sea el pueblo el que decida, con elecciones sin compra de votos, ni fraudes. En una verdadera democracia no puede haber 

un INE que le cuesta más de 22 mil millones de pesos al pueblo de México, aún sin elecciones, con sueldos estratosféricos y con una opacidad 

en el manejo de los recursos que son del mismo pueblo. El coordinador de Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados aseguró 

que el propósito del llamado Plan B ha sido acabar con las duplicidades de funciones, el uso oneroso de los recursos públicos, con la falta de 

transparencia, con la desigualdad de honorarios, donde unos funcionarios ganan 8 mil 500 pesos y otros, más de 146 mil pesos mensuales. No 

se trata, de terminar con el órgano electoral, sino de informar, y para ello, Ignacio Mier enfatizó que se han celebrado asambleas informativas 

en todo el territorio nacional, para que sepan qué es lo que nosotros estamos defendiendo con el Plan B y qué es lo que defienden los que se 

oponen a este Plan B en materia electoral.  

 

DIPUTADO SANTIAGO CREEL: POLÍTICAS PÚBLICAS DE LARGO PLAZO CONSOLIDAN EL DESARROLLO NACIONAL  

 

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, en la inauguración de “Más Guanajuato en el Mundo, 

más mundo en Guanajuato”, subrayó la necesidad de crear políticas públicas de largo plazo para consolidar las diferentes áreas que impulsen 

el desarrollo nacional. Creel Miranda estimó que, en alrededor de tres décadas, esta entidad ha logrado fortalecer sobre todo su planta industrial, 

lo que la ha convertido en la sexta economía más importante del país. Destacó que es el estado número uno exportador entre aquellos que no 

tienen costas o fronteras. Tiene un puerto seco de más de mil hectáreas, lo que nos da una idea de la innovación y de todo lo que en 30 años 

ha podido lograr. Uno de cada cinco vehículos que se fabrican se exportan de Guanajuato; es un estado que, en su evolución, ha llegado a dos 

conceptos básicos: ciencia y tecnología. Agregó que, como en Guanajuato, es la mentefactura, es decir el emprendimiento y la planta industrial 

a través de la ciencia y la tecnología, lo que permite elevar los niveles de producción para competir en los mercados internacionales.  

 

PRESIDENTE DEL SENADO ALEJANDRO ARMENTA; RATIFICA A ALEJANDRO BICHIR BATRES COMO EMBAJADOR EN PANAMÁ  

 

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, le tomó la protesta de ley en el Salón de sesiones a Alejandro Bichir Batres, como embajador 

de México en la República de Panamá. Con 76 votos a favor, cinco en contra y 12 abstenciones, el Pleno del Senado aprobó un dictamen por el 

que se ratifica la designación que hizo el Ejecutivo federal a favor de Alejandro Bichir Batres, como embajador de México en la República de 

Panamá. Posteriormente a su ratificación, el presidente de la Mesa Directiva en funciones, senador Eruviel Ávila Villegas, tomó protesta al 

nuevo embajador a quien, a nombre del Senado, le deseo éxito en su encargo.  El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Héctor 

Vasconcelos, dijo que Alejandro Bichir proviene de un campo que no es diplomático y que su designación se integra a la añeja tradición del 

Estado mexicano en nombrar a figuras del sector del arte y la cultura como representantes diplomáticos. Dicha tradición, se remonta a 

nombramientos de personalidades como Amado Nervo, Federico Gamboa, Isidro Fabela, Alfonso Reyes, Enrique González Martínez, 

Alfonso Cravioto, Rosario Castellanos, Sergio Pitol o Carlos Fuentes. Así como de Amalia de Castillo Ledón, primera mujer mexicana en 

ser designada embajadora de nuestro país, y también a Rodolfo Usigli, dramaturgo eminente considerado como padre del teatro mexicano del 

Siglo XX, quien fue embajador en el Líbano y después en Noruega. César Cravioto Romero, senador de Morena, expresó que a lo largo de 

muchas décadas, México ha construido una fuerte relación de amistad con Panamá, la cual descansa en el respeto mutuo y lazos fraternos de 

convivencia cotidiana y dinámica entre nuestras sociedades y gobierno. Alejandro Bichir Batres es académico en la Universidad Nacional 

Autónoma de México, el Instituto Nacional de Bellas Artes y en la Asociación Nacional de Actores, además fue director de cultura en la entonces 

delegación Coyoacán, en 2006.    

 

SENADORA OLGA SÁNCHEZ; COMISIÓN DE JUSTICIA DESAHOGA COMPARECENCIAS DE ASPIRANTES A LAS SALAS 

REGIONALES DEL TEPJF 

La senadora Olga Sánchez Cordero, presidenta de la Comisión de Justicia, inició las comparecencias de las y los aspirantes de las cinco ternas, 

que propuso la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para designar a tres magistradas y dos magistrados de las Salas Regionales del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación. La legisladora recordó que a principios de febrero, el Pleno aprobó un acuerdo de la Mesa Directiva 
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del Senado, para establecer la metodología que aplicaría la Comisión de Justicia para este proceso. De acuerdo con el documento, las 

comparecencias se llevarán a cabo en el orden en que fueron presentadas las ternas por el Presidente de la Suprema Corte y en grupos de cinco 

personas. Además, se abrirá un espacio para la formulación de preguntas de las y los senadores que conforman la Comisión de Justicia. La 

presentación del primer grupo de aspirantes inició con Gabriela Figueroa Salmorán, Gabriela Dolores Ruvalcaba García, Karen Elizabeth 

Vergara Montufar e Irina Graciela Cervantes Bravo; luego continúa Ana Cecilia López Dávila. El segundo grupo está conformado por Fabiola 

Navarro Luna, Roselia Bustillo Marín, Elva Regina Jiménez Castillo, María de los Ángeles Quintero Rentería y Mauricio Iván del Toro 

Huerta. El tercer grupo lo integran Salvador Andrés González Bárcena, César Lorenzo Wong Meraz, Arístides Rodrigo Guerrero García, 

Luis Alberto Trejo Osornio y Francisco Marcos Zorrilla Mateos. 

 

SENADORA CORA CECILIA PINEDO; PROTEGER DERECHOS LABORALES DE ACTORES DE DOBLAJE 

 

La senadora Cora Pinedo Alonso, propuso modificaciones a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radio Difusión para obligar a las 

plataformas de streaming a garantizar que al menos el 50% del doblaje de su catálogo en idioma español latino sea realizado por intérpretes 

mexicanos en territorio nacional. Señalo que es necesario proteger los derechos laborales de actores de doblaje y fomentar el desarrollo de la 

industria del entretenimiento. Al fundamentar su propuesta, la integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo explicó que el objetivo 

es garantizar la protección de los derechos de trabajadores del medio artístico mexicano, mismos que en los últimos años, han visto afectada y 

amenazada su fuente de empleo. Desde hace décadas se ha reconocido a México por su excelente calidad en el doblaje de películas extranjeras, 

y fue de los primeros países en los que se doblaron películas y series estadounidenses al español. Cora Pinedo informó que en los últimos años 

el impacto que tienen las plataformas digitales en la industria del doblaje, ha transformado al sector y ha generado un crecimiento en la demanda 

de este tipo de servicios, sin que se vea reflejado en una mejor remuneración para quienes se dedican a esta industria. Explico que el proceso 

de doblaje conlleva la traducción, la grabación y la sustitución de los diálogos del idioma original al español. Lo anterior es posible gracias a la 

participación de un actor, un director y un ingeniero de grabación, no es una tarea sencilla, se requiere de profesionales que se preparen 

primordialmente en la actuación y posterior a ello en este arte. Lamentablemente el incremento en la demanda del doblaje, no se ve reflejado en 

mejores ingresos de los actores, directores, operadores de audio, productores y traductores mexicanos. Pinedo Alonso, dijo, que esto se debe 

a que algunos de los estudios internacionales, han buscado la oferta más económica de países como Venezuela, Perú, Argentina y Colombia. 

No obstante, México produce la mayoría del doblaje al español que se genera en Latinoamérica, sin mencionar que, prácticamente todos los 

contenidos de alto perfil de estudios y distribuidoras se realizan en este país. La legisladora por Nayarit resaltó que la problemática más inmediata 

que enfrentan los actores de doblaje, es la emigración de las empresas hacia mercados donde reducen sus costos, en detrimento de la calidad 

y pérdida de trabajo para los artistas nacionales. Por lo que su propuesta plantea establecer la obligación de las plataformas de internet para que 

garanticen que al menos el 50 por ciento del doblaje de su catálogo en idioma español latino esté realizado por intérpretes mexicanos en territorio 

nacional. Con esta reforma, se estaría fomentando el desarrollo de este sector y se estaría reconociendo y estimulando el trabajo de estos artistas 

mexicanos. 

 

MARKO CORTÉS; GANAR ELECCIONES Y GOBERNAR BIEN NO PUEDE SEPARARSE EN LA PRÁCTICA 

 

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, informo que el equipo que trabaja en la construcción del Modelo de Buen Gobierno del 

PAN se reunió en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional para analizar los resultados de ejercicios orientados a detectar los retos y 

oportunidades actuales, entre los que se encuentra la recuperación estratégica del Sistema PAN. Además, concluyeron que para asegurarse de 

que los emanados del PAN sean buenos gobiernos se necesitan establecer filtros de calidad desde los aspirantes, mediciones permanentes, no 

tolerar los actos de corrupción, que un buen candidato sea sinónimo de buen gobernante, que se niegue la reelección a gobiernos reprobados y 

abrirse más a la sociedad. Además de formalizar y estandarizar el Sistema PAN, consideraron que para promover e influir en el diseño y ejecución 

de un buen gobierno es necesario determinar un sistema de incentivos, compartir buenas prácticas de gobierno, definir indicadores de medición-

evaluación, seleccionar perfiles idóneos para gobernar, apoyar la capacitación de los gobiernos marca PAN, comunicar el modelo de Buen 

Gobierno y hacer certificaciones ciudadanas. Dejaron en claro que, definitivamente, y por instrucción del Presidente Nacional, Marko Cortés 

Mendoza, este modelo no se quedará en la teoría. El resultado, será ampliamente socializado, además de que se imprimirá en un documento 

institucional, así como en otras versiones de fácil consumo, como manuales. Acción Nacional entiende por buen gobierno para los ciudadanos 

aquel que ofrece calidad y rapidez en los servicios públicos, genera confianza, propicia empleos bien remunerados, da soluciones y resultados, 

garantiza seguridad y que crea condiciones para mejorar la calidad de vida.  
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SENADOR DAMIÁN ZEPEDA; ES TURNO PARA QUE LOS CIUDADANOS Y LA OPOSICIÓN DEFIENDAN LA DEMOCRACIA 

 

El senador Damián Zepeda Vidales, durante su gira por Guadalajara se reunió con miembros de la Asociación Mexicana de Expresidentes 

Empresariales (AMEXE A.C.), con quienes compartió un análisis sobre retos del país y visión para construir la unidad que México necesita, 

además de su preocupación sobre la dañina reforma electoral, la cual ya está aprobada y próxima a publicarse. Indico que estarán revisando en 

comisiones el último de los dictámenes al respecto, pero lo verdaderamente importante es que ahora está en manos de la oposición y de los 

ciudadanos cuidar la democracia, es decir, nos toca a la oposición presionar para que se publique y presentar una acción de inconstitucionalidad, 

además cada ciudadano debe dar seguimiento y exigir a la Suprema Corte de Justicia de la Nación que resuelva de inmediato, porque de eso 

depende que se garantice la democracia en la elección de 2024. En el encuentro, el legislador panista recordó que, en este contexto de 

incertidumbre de cómo se comportará la SCJN, presentó recientemente una iniciativa para que las demandas se resuelvan en un plazo máximo 

de 90 días y los temas importantes, como esta reforma electoral, no se queden al aire. El expresidente nacional del PAN, detalló que hay dos 

maneras de defender a México ante los constantes ataques de Morena: La defensiva, que consiste en que las y los legisladores voten 

correctamente, velando por el bien de México y que los ciudadanos vigilen de manera minuciosa cada unos de dichos votos, poniendo nombre 

y apellido a quien le dé la espalda a los mexicanos; y La ofensiva, que tiene que ver con que la oposición empiece ya el camino hacia la elección 

presidencial de 2024, permitiendo que todos los interesados muestren su opinión a través de debates y una gira nacional. Debemos participar 

en todas las manifestaciones, para que la Corte sienta que el ciudadano está pendiente, esta es una labor de la sociedad civil. México nos 

necesita unidos, no divididos; somos un país multicultural, debemos encontrar coincidencias para defender la democracia y a nuestro país. 

 

DIPUTADO MANUEL RODRÍGUEZ; PIDE A ASPIRANTES A LA  GUBERNATURA DE TABASCO, PRIVILEGIAR LA UNIDAD 

 

El diputado Manuel Rodríguez González llamó a los aspirantes a la gubernatura de Tabasco a privilegiar la unidad, a quienes recordó que nada 

ni nadie puede estar por encima de los intereses del estado. El legislador morenista participó en un diálogo con empresarios y sectores 

productivos, recordó que la disputa por la candidatura será más cerrada y quien resulte abanderado, prácticamente será el próximo gobernador. 

Habló sobre su trabajo en la Cámara de Diputados que le ha permitido materializar programas de bienestar que apoyan a adultos mayores, 

personas con discapacidad, jóvenes, así como estudiantes. Como presidente de la Comisión de Energía en San Lázaro destacó la recuperación 

de la soberanía energética de México, como el dotar a Pemex de presupuesto para recuperar la producción de petróleo. Recordó que como parte 

del proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador se aprobaron recursos para modernizar las seis viejas refinerías; la compra de Deer 

Park y la construcción de Dos Bocas. Rodríguez González pidió aprovechar el potencial energético que tiene Tabasco para relanzar a los 

sectores primarios y aseveró que mientras Pemex y el gobierno estatal se mantengan como las principales fuentes generadoras de empleo será 

complicado fincar un desarrollo sólido y duradero. Ya es tiempo que Tabasco se sume al desarrollo del centro y norte del país, con el agregado 

de valor de nuestras materias primas a través de las agroindustrias e industrialización de la planta productiva. Precisó que para lograrlo es 

fundamenta la disponibilidad del gas natural, pues desde la Comisión de Energía en 2019 se comenzó la gestión de un gasoducto para Tabasco. 

Asimismo, se inició con su construcción en agosto de 2022, de Tuxpan, Veracruz, Coatzacoalcos y continuará por tierra a Dos Bocas a fin de 

permitir la distribución de gas natural no solo para el estado, sino para otras entidades del sureste. 

 

INTEGRANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL; CONVOCAN A LA MANIFESTACIÓN NACIONAL POR LA DEMOCRACIA  

 

Personalidades de la sociedad civil (académicos, periodistas, profesionistas, ciudadanos, artistas, activistas sociales, escritores, científicos.) han 

emitido una convocatoria, con el objeto de invitar a la población en general a participar en la Manifestación Nacional por la Democracia, la cual 

se llevará a cabo el próximo domingo 26 de febrero en distintas ciudades, especialmente en el Zócalo de la CDMX, con el objeto de manifestar 

su rechazo al “Plan B” de la reforma electoral, propuesto por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y pedirle a la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación que declare su inconstitucionalidad. Gran manifestación nacional este 26 de febrero a las 11 hs. Vivimos una situación de 

emergencia nacional y por ello es urgente organizarnos, plantear soluciones y manifestarnos en pro de la defensa de nuestras instituciones 

democráticas, así como hacer patente nuestro rechazo a todas aquellas acciones políticas y legislativas que el régimen actual promueve con el 

fin de perpetuarse en el poder, minando el libre ejercicio del voto ciudadano y la certeza legal de los procesos electorales. En estos momentos 

debemos demandar que el Poder Judicial asuma su papel de poder autónomo constitucional, que interprete literalmente la Constitución Política 

para invalidar el llamado “Plan B” de una reforma electoral regresiva.  
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EEUU; LANZA ADVERTENCIA A CHINA, SI ARMA A RUSIA TENDRÁ PROBLEMAS CON MUCHOS PAÍSES 

 

El secretario de Estado de EE. UU., Antony Blinken, advirtió a China de que si entrega armas a Rusia tendrá un verdadero problema en sus 

relaciones con muchos otros países, no sólo con Estados Unidos. En Ankara junto a su homólogo turco, Mevlut Cavusoglu, dijo: Nos preocupa 

que China esté considerando apoyar el esfuerzo bélico de Rusia en Ucrania con ayuda letal, algo que estamos observando muy, muy de cerca. 

No voy a exponer cuáles serían las consecuencias, asi se lo hizo saber al director de la Oficina de la Comisión de Asuntos Exteriores del Partido 

Comunista de China (PCCh), Wang Yi. 

 

JOE BIDEN; RECONOCE RESISTENCIA DE KIEV: “UCRANIA NUNCA SERÁ UNA VICTORIA PARA RUSIA” 

 

El presidente Joe Biden, ha reconocido la resistencia de Kiev en la ofensiva contra Moscú y ha declarado que Ucrania nunca será una victoria 

para Rusia. Ha mencionado que la guerra continúa porque Vladímir Putin así lo ha decidido. Joe Biden ha recalcado la unidad de la OTAN y 

ha puntualizado que la Alianza no se va a dividir.  Un dictador nunca podrá acabar con el amor de la gente por la libertad. La brutalidad nunca 

estará en el mundo de los libres. Ucrania nunca será una victoria para Rusia, nunca. Biden ha asegurado que, en lugar de la victoria fácil que 

predijo Moscú, Putin se equivocaba y se ha topado con la unión de la OTAN. La OTAN no se va a dividir y no nos vamos a cansar. Por su parte 

Andrzej Duda, ha dicho que la visita de Biden demostraba el compromiso estadounidense con el mantenimiento de la seguridad en Europa y 

ha calificado de gesto increíble su paso por la capital ucraniana. A unos días del primer aniversario del comienzo de la ofensiva y tras su reciente 

visita a la capital ucraniana, Joe Biden ha recalcado la fortaleza de la capital ucraniana y de todo el país tras cerca de un año de ofensiva. Los 

principios de paz que gobernaron el mundo durante 75 años estuvieron en riesgo de caer. Estuve en Kiev, y puedo decir que Kiev sigue fuerte, 

Kiev sigue estando orgullosa, alta, y, lo más importante, sigue siendo libre. Asimismo, señalo los avances de las tropas ucranianas sobre el 

terreno y ha mencionado que el 50% del territorio que Rusia tenía el año pasado ha sido recuperado y que el presidente Zelenski sigue al frente 

de un gobierno democrático que representa el deseo de los ciudadanos ucranianos.  
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